

老年病センター便り

16年2月号

年始のご挨拶をしました♪ 



1月2日、袴を着た職員が年始のご挨拶をさせていただき、羽子板対決を行いました。新春らしい和やかな時を過ごしました。

獅子舞で厄除け祈願！ 



1月20日～23日の各階誕生会では、獅子舞が披露されました。穏やかな良い年になりますように…。

鬼は外、福は内！の掛け声と共に…

2月3日には、恒例行事の『節分会』が行われました。

鬼の衣装とメイクを纏った職員が、各階・保育所へ出陣します！それぞれの会場では、患者様と職員が力を合わせボールで鬼を退治しました！！見事に鬼を撃退した後には、熊手を持った職員が登場し、皆様の元へ福がおとずれるよう祈願させていただきました。

季節の変わり目には邪気（鬼）が生じ、それを追い払う意味で始まったといわれる、節分の風習。まだまだ寒い日が続きそうですが、身体を大切にして冬を乗り切れますように…♪



鬼は～外！
福は～内♪



3月イベントのお知らせ

3月12日には、当院1階ロビーに桜の木が飾られます。3月16日～18日の期間には、ロビーにてお花見をしながら甘味をいただくことができる『お花見喫茶』を予定しています。こちらは、事前申し込みを頂いた方のご参加となります。

（病状によりご参加いただけない場合がございますので、詳しくは病棟でお尋ね下さい）